



El Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos paga a sus proveedores todas las facturas pendientes hasta el 15 de junio

Alcaldía emitió hoy un decreto para llevarlo a cabo, quedándose “a cero” con todos sus proveedores, algo que no ocurría desde hace más de 18 años

Villarrubia de los Ojos, 16-6-2025.- La alcaldesa de Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real), Encarnación Medina, ha emitido hoy 16 de junio un Decreto para llevar a cabo el pago de todas las facturas incluidas hasta el día 15 de junio, quedándose “a cero” con todos sus proveedores, este hecho no ocurría en el Ayuntamiento desde hace más de 18 años, justamente antes de la crisis del 2007-2008.

El objetivo de esta gestión garantiza que todos los proveedores cobren sus facturas y la economía se active.

Encarnación Medina Juárez ha dado a conocer este dato y afirma que adquirieron dos importantes compromisos, junto con el departamento de Intervención y el de Tesorería, en aras de una mejora económica: el equilibrio presupuestario y el pronto pago a proveedores.

Como explica Encarnación Medina, “se trata de una medida importante para inyectar liquidez a la sociedad y que las empresas puedan pagar a sus trabajadores y seguir generando riqueza”, y recordó “la situación que existía en el Ayuntamiento cuando en junio de 2023 tomo posesión como alcaldesa, en el que había cuatro meses de atrasos e impagos. Desde dicho momento, estuvo clara la directriz económica que debíamos seguir. La situación era delicada, con importantes gastos que no estaban financiados, facturas pendientes y un amplio desajuste entre gastos e ingresos. Pero con la política de austeridad adoptada por parte del equipo de gobierno municipal, control de gasto, revisión de contratos, eficacia y eficiencia en la gestión, vamos consiguiendo enderezar las cuentas”.

Por su parte, la concejala de Hacienda, **Rosa Redondo**, resalta que “uno de nuestros compromisos no es solo la prestación de servicios, sino el mantenimiento del empleo para lo que resulta imprescindible el pago ágil de las administraciones públicas”, añadiendo como “la cancelación de esta deuda comercial puede tener un impacto muy positivo en la economía local y en la relación entre el Ayuntamiento y sus proveedores, porque hay que resaltar también que tampoco era buena situación la que nos encontramos al llegar en 2023, sin liquidez para pagos, pero el trabajo tiene su recompensa, gracias también a todos los trabajadores que contribuyen a ello”.